

国際ロータリー第2620地区山梨第1分区

山梨ロータリークラブ



2013～2014 国際ロータリーのテーマ

Engage Rotary Change Lives ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を

発行：山梨ロータリークラブ広報委員会（有賀一雄委員長）

事務所：〒405-0031 山梨市万力 1830 山梨市民会館内

（FAXも同じ＝山田勝彦幹事方）

ご挨拶



お昼のひと時、会食で和やかに交歓

幹事 山田 勝彦

山梨市上神内川で印刷業を営むロータリアン・古屋泰仁さんのお母さんが、ある時、こんなことを話してくれました。この方は日本舞踊や華道のお師匠さん。お弟子さんとの融和はむろん、すべてに気配りをしているのでしょう。ご主人の正明さんは、既に故人となられましたが、山梨ロータリークラブにとってはチャーターメンバー、つまりクラブの草分けとなられた方でした。

山梨ロータリークラブの発足は1970年2月19日。来年、創立45周年を迎えます。先人達の弛まぬ努力が半世紀近い歴史を刻んだのです。やはりチャーターメンバーの一人・中澤孝会員（77歳＝下神内川・果樹園経営）は、今も現役です。45年のロー

「みんなで、お茶を飲んだり、食事をする。いいことなのです。そこに居合わせた人の心が打ち解け、親密になるのには、これが一番ですよ」

タリー歴を誇るのです。ロータリークラブの例会は原則として毎週開くことになっています。山梨ロータリークラブの場合、その日時や場所は変遷を遂げてきました。現在は水曜日の午後零時半から山梨市民会館で開いています。これは原則。季節や都合に応じて早朝や夜の例会に切り替えます。いずれも午前、午後の6時半から。早朝例会は朝飯前ですが、夜間例会はお酒を酌み交わし、夕餉の食事を共にします。

昼間にせよ、夜にせよ食事は、あり当たりです。でも、そこにはメンバー達の和気あいあいの触れ合いがあり、語らいがあるのです。我が国には古来、「同じ釜のメシを食う」と言う言葉があります。例会そのものはひと時かも知れませんが、食事は生活を共にする事をも意味します。食事をしたり、お茶を飲む。そのちょっとしたことが人と人の心を繋ぎます。先人達が昼食をしながらの例会を形作ったのも、単にお昼休みを利用する事だけではなかったのです。

クラブ あ・ら・か・る・と

創立45周年に向けて記念事業を準備。来年2月22日に式典

山梨ロータリークラブは来年2月19日、創立45周年を迎えるのに伴い、実行委員会（林純一委員長）を立ち上げ、記念事業の準備を進めています。記念事業は5年ごとに行っていて、式典のほか、タイムリーな事業を実施しているのです。

45周年記念事業の柱は、山梨市が新たに造り替える市立図書館への「ロータリー文庫」の設置。計画によりますと、童話に代表される子供向けの洋書など、これまでの図書館にはなかった本を集め、順次、その内容を拡充して行きます。蔵書の選定など具体的な内容は図書館側と協議します。



記念式典は2月22日、フルーツパークの富士屋ホテルで開きます。近隣クラブの代表はむろん、地元山梨

市や姉妹関係にある氷見中央ロータリークラブなどお世話になっている方々や友好団体の代表もお招きします。

これまでの周年記念事業を振り返ってみると、5周年（1975）は、旧山梨市役所前の広場に時計塔を寄贈（後に新庁舎前広場へ移設=写真上）。続く10周年（1980）には市民会館へ、15周年（1985）には市民総合体育館へ、20周年（1990）には千鳥湖畔へ、それぞれ同じタイプの時計塔を贈りました。

25周年（1995）、30周年（2000）には、社会福祉に貢献された団体や個人、各種奉仕団体を表彰。35周年周年（2005）は、山梨市駅前に「ヤマナシ」（山梨）の木を植樹、新装なった同駅舎のメモリアル樹として逞しく、枝を広げています=写真左。この年には、学校への教材や教具の寄贈も行いました。

40周年（2010）は、山梨市との間で災害時支援協定を締結する一方、読書感想文の募集と表彰、可搬式小型ポンプの寄贈を行いました。

Q 国際ロータリーって、なあ～に？

Q&A

A ロータリークラブは国際組織です。その名は国際ロータリー（Rotary International = RI）。山梨ロータリークラブは、その一員です。国際ロータリーには世界201の国と地域の34,462クラブが加盟、メンバーの数は1,219,801人（2013年4月30日現在）を数えています。34,462のクラブは、「地区」、「分区」に分かれて活動します。因みに日本の地区の数は34。

山梨ロータリークラブは山梨、静岡両県で構成する2620地区に所属。クラブ数は山梨が24、静岡が54。うち、山梨は4つの分区に分かれていて、山梨ロータリークラブは7クラブ（山梨、塩山、笛吹、甲府東、甲府、甲府シティ、甲斐）で構成する第一分区に属しています。ロータリークラブは相互交流が自由で、自クラブにとどめず、何処のクラブの例会にも気軽に出席が可能。メークアップのシステムです。例えば外国旅行中、旅先の国のクラブの例会にも飛び入りで参加出来るのです。

掲示板

◇今期の国際大会はシドニーで。第2620地区（山梨・静岡）ナイトの催しも◇

2014年のRI国際大会は6月1日～4日までオーストラリアのシドニーで開かれます。

2013年はポルトガルのリスボンで開かれ、全世界から19,717人、日本からは2,420人のロータリアンが参加しました。大会初日には、シドニー市内のホテルで「山梨・静岡ナイト」の催しも開かれます。